
Stadt Kenzingen
Bürgermeister

Beschlussvorlage



Nr.: 2024-3-144
Az.: 656.21 - 3.3
TOP 02.01

Berichtersteller:
Gehring, Michael

ausgegeben am: 01.10.2024

Sanierung Großmatt Auftragsvergabe

Beschlussfolge:

Technischer Ausschuss

öffentlich

10.10.2024

Beschlussantrag:

Die Fa. Baumann & Co. aus Freiburg erhält auf Grundlage des Angebotes vom 18.09.2024 den Auftrag für die Sanierung der Großmatt im OT Hecklingen.

Begründung:

Der Asphaltbelag in der Großmatt im OT Hecklingen weist an mehreren Stellen erhebliche Schäden und Setzungen auf. Viele Schlaglöcher wurden bereits mehrfach mit Kaltbitumen verfüllt. Um die Verkehrssicherungspflicht dauerhaft gewährleisten zu können muss die Straße saniert werden. Die Sanierung der Großmatt ist für einen Abschnitt von ca. 210 m entlang des Sportplatzes vorgesehen.

Die erforderlichen Straßenbau- und Asphaltarbeiten wurden beschränkt ausgeschrieben. Zum Submissionstermin am 19.09.2024 wurden 3 Angebote eingereicht. Nach einer fachlichen und rechnerischen Prüfung ergibt sich folgende Bierrangfolge:

Fa. Baumann & Co., Freiburg	81.506,07 €
2. Bieter	83.511,45 €
3. Bieter	109.139,70 €

Die Verwaltung schlägt vor, den Auftrag für die Sanierung der Großmatt an die Fa. Baumann & Co. aus Freiburg in Höhe von 81.506,07 € (brutto) zu vergeben.

Haushaltsrechtliche Auswirkungen:

Straßenbauarbeiten
Kostenstelle: 5410 0141

Ja-Stimmen

Nein-Stimmen

Enthaltungen

Sachkonto: 4212 0000

Im Haushalt 2024 wurden 70.000,00 € für die Sanierung eingestellt. Die weiteren erforderlichen finanziellen Mittel sind im Deckungskreis vorhanden.

Kenzingen, 1. Oktober 2024

Dirk Schwier
Bürgermeister

Markus Bühler
Fachbereich 1

Annette Shkodra
Fachbereich 3